



## SOROTAN

- Pasang taruhan kecil dan dapatkan kemenangan besar dengan Pennyslot™
- Reel Bonus dengan pengganda hingga x200 di permainan dasar dan x500 di Spin Gratis
- Tukar Kemenangan™ untuk mengubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

## BTG mempersembahkan: Bersoda Pennyslot™

Puaskan dahagamu dengan Bersoda Pennyslot™, permainan slot padat 4 baris.

Reel Bonus menambahkan kegembiraan ekstra, mengungkapkan pengganda dengan setiap spin untuk meningkatkan kemenangan garis kombinasi yang berdekatan. Di permainan dasar, membuka pengganda hingga x200 akan memberikan hadiah memuaskan. Perhatikan Koin Pemicu di Reel Bonus yang memicu 6 spin gratis. Selama setiap spin gratis, pengganda Reel Bonus terendah akan meningkat dan berpotensi mencapai hingga x500. Munculnya koin selama Spin Gratis memberikan putaran ekstra sehingga aksi tidak akan berhenti sampai di situ saja. Tingkatkan pengalamanmu dengan Tukar Kemenangan™, yang mengubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis. Plus, untuk sensasi langsung, opsi Beli Bonus™ memungkinkanmu untuk langsung masuk ke Spin Gratis.

Kobarkan kegembiraan dan nikmati segarnya kemenangan dengan Bersoda Pennyslot™!

### INFORMASI UMUM

Reel x Baris	5 x 4
Cara Menang	4
Kemenangan Maks.	10.170x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min.	€/£/\$0,01
Taruhan Maks.	€/£/\$ 20 (Imbalan Maks. 250.000), 40 (Imbalan Maks. 500.000), atau 90 (Imbalan maks. 1.000.000)
Fitur	4 (Bonus Reel, Spin Gratis, Tukar Kemenangan™, Beli Bonus™)
RTP	96,44%

## FITUR PERMAINAN



### Reel Bonus

Persiapkan dirimu untuk petualangan yang penuh dengan buih-buih kegembiraan dengan Bersoda Pennyslot™. Ini adalah permainan slot 4 baris yang paling meriah yang menampilkan Reel Bonus yang pastinya akan menggugah selera kamu! Saksikan saat Reel Bonus memberikan pengganda yang melonjak naik sampai dengan x200 di permainan dasar dan x500 selama Spin Gratis. Saat Reel Bonus meletup dengan kegembiraan dan mengungkapkan penggandanya, setiap kemenangan di baris yang berdekatan mendapatkan peningkatan semangat, menggandakan kemenangan dengan ditampilkannya faktor soda.



### Spin Gratis

Persiapkan dirimu untuk letupan buih soda saat Koin Pemicu muncul di mana saja di Reel Bonus selama permainan dasar dan membuka 6 spin gratis! Seiring setiap spin gratis, perhatikan bagaimana pengganda terendah di Reel Bonus meningkat menjadi pengganda yang lebih tinggi, yang mencapai hingga soda-licious maksimum sebesar x500. Selama Spin Gratis, jika Koin Pemicu muncul di Reel Bonus, spin gratis ekstra akan diberikan untuk keceriaan Spin Gratis letupan soda!



### Tukar Kemenangan™

Tingkatkan keberuntunganmu dengan Tukar Kemenangan™ dan ubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis fantastis! Kapan pun kamu memenangkan antara 25 hingga 65 kali taruhan, kamu memiliki opsi untuk menukarkan seluruh kemenangan dengan peluang mendapatkan 6 spin gratis. Peluang untuk menang taruhan ditunjukkan dalam warna hijau pada roda. Ketika kamu mendapatkan 65 kali taruhan atau lebih, kamu bisa menukar jumlah tersebut dengan 6 spin gratis, yang memaksimalkan peluang untuk mendapatkan kemenangan meriah.



### Beli Bonus™

Jika kamu haus akan kegembiraan tanpa henti, langsung terjun ke dalam aksi dengan Beli Bonus™. Cukup tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 6 spin gratis dengan harga 65 kali taruhan. Kemudian, tenggelamkan diri ke dalam semangat dunia Spin Gratis dan biarkan kesenangan buih soda dimulai!

## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
86% Opsi dengan Beli Bonus™	fizzypennyslot	fizzypennlotv186	86,38% - 86,39%
94% Opsi dengan Beli Bonus™	fizzypennyslot	fizzypennlotv194	94,41%
96% Opsi dengan Beli Bonus™	fizzypennyslot	fizzypennslotv1	96,44%

### Tentang Big Time Gaming

*BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Bersoda Pennyslot™, Pennyslot™, Tukar Kemenangan™, dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan; untuk menikmati hasil terbaik; gunakan versi desktop permainan dengan jendela rasio 16:9.*

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)